

Veröffentlichung der Beschlüsse des Gemeinderats

Information an die Bevölkerung über die Gemeinderatssitzung vom 22. März 2022

Protokolle Gemeinderat – Veröffentlichung der Beschlüsse

Der Gemeinderat bringt den Bürgern hiermit die Beschlüsse von allgemeiner Tragweite zur Kenntnis. Es werden nur jene Beschlüsse veröffentlicht, welche schutzwürdiges privates oder öffentliches Interesse nicht verletzen. Der Gemeinderat hält jeweils fest, welche Beschlüsse veröffentlicht werden.

Der Gemeinderat stützt sich hierbei auf die Bestimmungen im Gemeindegesetz (Art. 101, Öffentlichkeit der Protokolle und Beschlüsse)

Baugesuch; Baubewilligung

Bumann Dominik Immobilien GmbH

Neubau von Wohnraum auf den Parzellen Nr. 1042, 1157 und 1158 im Orte genannt Obergüet

Allalin-Rennen; Bewilligung Festbetrieb

Dem OK der Allalin-Rennen wird das Gesuch für den Festbetrieb auf dem Sportplatz Kalbermatten während den Allalin-Rennen vom 01. & 02. April 2022 bewilligt.

MoonLightFight; Bewilligung Festbetrieb

Der Gemeinderat bewilligt das Gesuch für den Festbetrieb auf dem Sportplatz Kalbermatten für den MoonLightFight Pararellslalom am Ostersonntag, 17. April 2022.

Season End Party 23. April 2022; Bewilligung

Den Organisatoren der Season End Party / Après Ski Party wird das Gesuch um die Durchführung der Season End Party am 23. April 2022 unter den üblichen Auflagen bewilligt.

Handhabung Mulden Ostern 2022

Der Gemeinderat beschliesst, dass entgegen der üblichen angewendeten Praxis in der Zeit vom Dienstag, 12. April 2022, 16.00 Uhr bis zum Freitag, 22. April 2022, 09.00 Uhr keine Mulden ins Dorfinnere gefahren werden können und auf dem gesamten Dorfperimeter der Gemeinde Saas-Fee ebenfalls keine Mulden deponiert sein können.

Das Wohl der Gäste steht für den Gemeinderat über die Ostertage im Vordergrund, aus diesem Grund soll während der obgenannten Zeit auf unnötige lärmige Bauarbeiten und Entsorgungsarbeiten verzichtet werden.



Veröffentlichung der Beschlüsse des Gemeinderats

Bergrestaurant Hannig; Verpachtung

Der Burgerrat beschliesst, das Bergrestaurant Hannig ab dem 01. Juni 2022 an Frau Natascha Godi und Herrn Martin Fux, beide aus Saas-Fee, zu verpachten.

Nächste Gemeinderatssitzung

Die nächste Gemeinderatssitzung findet am Freitag, 08. April 2022 statt.